


GP- RIM-2435/19 

Seci'etaa de Gestão Administrativa 
Sorocaba, 11 de dezembro de 2019 

Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete da Prefeita 

Senhor Presidente, 

Em atenção ao requerimento n° 2550/19, de autoria do nobre vereador 
Francisco França da Silva, e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre 
manutenção da Estrada da Serrinha - Itinerário da linha 34 - Aparecidinha - via terra, 
informamos a Vossa Excelência conforme esclarecimentos da Secretaria de Conservação, 
Serviços Públicos e Obras - SERPO que o serviço de manutenção (patrolamento) da referida 
estrada está cadastrado em banco de dados e será inserido na programação do mês de 
janeiro/2020. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁ\IO NELSON DA COSTA CHAV 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 


